

Todesanzeige

Wir trauern um einen geschätzten Kollegen und guten Freund

Adrian von Transehe

7. Dezember 1964 bis 24. Januar 2021

Adrian von Transehe war seit 13 Jahren für die Regio Energie Solothurn tätig. Wir verlieren mit ihm einen äusserst geschätzten, liebevollen Menschen. Seine grosse Hilfsbereitschaft, sein hoher Sachverstand, seine ruhige und stets positive und freundliche Art waren eine wertvolle Bereicherung für uns alle. Wir werden ihn vermissen.

Wir wünschen seinen Angehörigen, seiner Familie, seinen Freunden und Bekannten viel Kraft und Zuversicht für diese schwere Zeit und sprechen unser grosses Beileid aus.

In dankbarer Erinnerung

*Regio Energie Solothurn
Geschäftsleitung und Arbeitskollegen/innen*